

Forman parte de este organismo algunas de las más importantes tecnológicas del país, instituciones académicas y asociaciones

La Comunidad de Madrid incorpora a más de cien entidades al Consejo Asesor de Transformación Digital

- Empresas como Microsoft, IBM o Google, universidades como la Complutense y el IE, escuelas de negocio o colegios profesionales, se integran en esta iniciativa
- Se ha convertido en una pieza clave para el Ejecutivo regional para mejorar los servicios públicos y fomentar la modernización empresarial e industrial

13 de julio de 2025.- La Comunidad de Madrid ha incorporado ya a más de un centenar de entidades al Consejo Asesor de Transformación Digital desde su creación. Este órgano tiene como misión prestar apoyo y asesoramiento al Ejecutivo autonómico en materia tecnológica, con el objetivo de fomentar la colaboración público-privada y favorecer el crecimiento y desarrollo del ecosistema digital en la región.

Esta iniciativa, de la Consejería de Digitalización, aglutina fundamentalmente empresas de diferentes sectores, asociaciones, centros educativos y académicos, tanto públicos como privados, así como representantes del sector público.

Entre los integrantes se encuentran compañías como Microsoft, IBM, Google, Oracle, Accenture, SAP, TRC, Cisco, Telefónica, +Orange, Vodafone, Roche, Siemens Healthineers o AstraZeneca; bancos como ING o Mastercard; universidades y escuelas de negocio, como la Complutense, ESADE, IE University o IESE Business School. También están representadas industrias como Ametic, Digitales o Spain DC, y colegios profesionales, como el de Ingenieros Industriales, de Telecomunicación o de Informática.

Hace unos meses la Consejería de Digitalización abrió una nueva línea de trabajo en ciberseguridad y tecnologías duales en el Consejo Asesor de Transformación Digital con el objetivo de potenciar la transferencia de procedimientos desarrollados para la defensa al sector civil, impulsando la competitividad, la seguridad y la innovación en la región.



Comunidad
de Madrid

FORO DE DEBATE ENTRE EMPRESAS PRIVADAS Y PÚBLICAS

Este grupo de trabajo, que se ha constituido como un *Think tank*, es decir, en un foro de discusión y debate entre empresas privadas y públicas en base a sus propias experiencias en sus diferentes ámbitos, tiene como función principal aconsejar al Ejecutivo autonómico en materia de innovación para mejorar y hacer más eficientes los servicios públicos que se prestan a los ciudadanos, así como para fomentar iniciativas encaminadas a la modernización del tejido productivo y al crecimiento empresarial e industrial.

En este contexto, el Consejo Asesor desarrolla funciones clave como el análisis de posibles alianzas que contribuyan a acelerar el avance digital de la región. Asimismo, colabora en la implementación del Plan de Choque Tecnológico, orientado a estimular el talento y cubrir la creciente demanda laboral en el ámbito de la innovación. Entre sus actuaciones también se incluye la realización de encuestas para medir el grado de digitalización de las administraciones, identificar áreas de mejora y proponer soluciones. Además, asesora sobre la priorización de inversiones públicas y el diseño de programas de capacitación especializados.

Algunos de los proyectos transformadores en los que ha estado trabajando este organismo ha sido en la modernización de infraestructuras con renovación de los Centro de Procesamiento de Datos y movimiento al *Cloud*; el fomento al desarrollo de talento tecnológico en la Comunidad de Madrid mediante FP y colaboración público privada; la utilización de la Inteligencia Artificial para mejorar el servicio al ciudadano, y la simplificación o incorporación de nuevas tecnología e IA en el campo de la salud y la atención a mayores.

